



MORÓN DE ALMAZÁN

El Pleno de este Ayuntamiento, en sesión ordinaria celebrada el día 2 de septiembre de 2025, por unanimidad de los asistentes aprobó el proyecto técnico de la obra “Estación depuradora de Morón de Almazán” promovido por la Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León, S.A., con un presupuesto total de trescientos veintiún mil doscientos veintinueve euros con veintiocho céntimos //321.229,28 €// redactado por el Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, D. Marcos Méndez González.

Lo que se hace público para general conocimiento, por espacio de veinte días hábiles contados desde el siguiente al de publicación del presente anuncio en el BOP de Soria. Durante el plazo indicado los interesados podrán formular las alegaciones que estimen pertinentes.

Dicho proyecto estará a disposición de los interesados en el la secretaría del Ayuntamiento en horario de oficina y en la sede electrónica del Ayuntamiento (<https://morondealmazan.sedelectronica.es>) durante el plazo de exposición.

Morón de Almazán, 15 de septiembre de 2025 – La Alcaldesa, Úrsula Sanz Pascual 1972
